



Ortsverband DACHAU
Stadtratsfraktion
Dr. Dominik Härtl (Vorsitzender)
Klosterstr. 9a
85221 Dachau

Große Kreisstadt Dachau
z.H. Herrn Oberbürgermeister Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6
85221 Dachau

Dachau, 4. Februar 2015

ANTRAG: Bürgerbeteiligung MD-Gelände

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,

die Stadtratsfraktion der CSU stellt den

ANTRAG,

1. bei der Landeshauptstadt München nachzufragen, ob Frau Susanne Ritter (Leiterin der Hauptabteilung II, Stadtentwicklungsplanung des Referats für Stadtplanung und Bauordnung vom Planungsreferat der Landeshauptstadt München), im Rahmen der kommunalen Zusammenarbeit und Unterstützung die geplante Bürgerbeteiligung zur Aufstellung eines Bebauungsplanes für das ehemalige MD-Gelände moderieren und durchführen kann und welche Kostenerstattung/Honorierung hierfür an die Landeshauptstadt München durch die Stadt Dachau zu zahlen wäre,
2. die Antwort der Landeshauptstadt München dem zuständigen Bauausschuss in der Sitzung zusammen mit der Handlungsempfehlung des Instituts Schäuble vorzulegen sowie die Kosten gegenüberzustellen, um eine Entscheidung über die Auftragsvergabe treffen zu können.

BEGRÜNDUNG:

Frau Susanne Ritter vom Planungsreferat der Landeshauptstadt München hatte vor dem Stadtrat über die in München bei der Aufstellung von Bebauungsplänen im Rahmen der Beteiligung der Öffentlichkeit durchgeführten Bürgerbeteiligungsprojekte referiert.

Sowohl das persönliche Auftreten von Frau Susanne Ritter als auch die Methodik der Bürgerbeteiligung mit einem zeitlich begrenzten und eng gefassten Horizont sowie der anhand von konkreten Projekten dargestellte Ablauf haben die CSU Stadtratsfraktion wie auch die Stadträte anderer Fraktionen und Zuhörer überzeugt und einen sehr positiven Eindruck hinterlassen.

Wir erachten es daher als zielführend und sinnvoll, die Möglichkeit einer unmittelbaren Beauftragung von Frau Susanne Ritter aus dem Planungsreferat der Landeshauptstadt München zur Moderation und Durchführung des Bürgerbeteiligungsprojektes MD-Gelände ins Auge zu fassen.

HAUSHALTMÄSSIGE AUSWIRKUNGEN:

keine

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Dominik Härtl
Fraktionsvorsitzender



Christian Stangl
Referent für Wirtschaft